

Madame, Monsieur,

La société et le territoire français sont en partie façonnés par l'histoire de l'esclavage, ses mémoires, ses héritages, dont les empreintes sont partout présentes, même si elles sont peu visibles - ou peu visibilisées. Partir en quête de ces empreintes, les identifier, les étudier et les interroger est une façon pour les jeunes de questionner le monde dans lequel ils vivent aujourd'hui et de les aider à comprendre la France comme un pays de diversité, et in fine de s'y inscrire comme citoyens.

La Fondation pour la mémoire de l'esclavage lance donc dans cette perspective un appel à projet afin d'inciter les établissements scolaires à initier des projets répondant à ces objectifs au cours de l'année scolaire 2021-2022 et de les soutenir.

Vous pourrez retrouver les éléments permettant de prendre connaissance de cet appel à projet et de vous y inscrire à l'adresse suivante :

<https://memoire-esclavage.org/appel-projet-education>

Bien cordialement,

--

ROOU David-Pierre  
Doyen des IA-IPR  
IA-IPR histoire géographie  
13 Rue F. Chénieux  
CS 23 124  
87031 Limoges CEDEX 1